

チーム万江小

No.3

文責: 戸田 誠之

学校教育目標

自ら課題に立ち向かい、学び合う児童の育成

～気づき、考え、主体的に行動する人づくり～

「山江村研究発表会」で算数の複式授業を公開しました。

10月17日（金）に山江村研究発表会を行い、本校は3・4年生の算数の授業を公開しました。ICT機器を活用した複式の授業であり、県内外から多くの先生方に参観をしていただきました。子どもたちもいくぶん緊張しながら、課題解決に向けて一生懸命に頑張っていました。本校の学校教育目標にもある「自ら課題に立ち向かう」姿勢をこれからも育てていけるよう指導方法の研究を続けていきます。



学校近くのハウス横で、ジャガイモの種イモを植えています。収穫が楽しみです。



生き生き芸術体験 人形浄瑠璃

清和文楽を学ぼう、体験しよう



伝統文化を学ぶ機会として、今年は山都町の清和文楽館の皆様に来ていただき、江戸時代に伝わった人形浄瑠璃、清和文楽を鑑賞しました、また人形の動かし方など実際に触れて動かすことで技術の深さについても学ぶことができ、貴重な体験となりました。

芸術の秋、スポーツの秋、読書の秋、秋はさまざまなチャレンジに最適です。

朝夕は冷え込みもあり、秋から一気に冬が来たような季節となりましたが、今は学びに最適な季節です。2年生はかけ算九九を日々に唱えながら習得に一生懸命に取り組んでいます。先生たちをつかまえて聞いてもらい、合格のサインをもらっています。もっと上の学年の子が、改めてかけ算九九の復習に励む姿も見られます。学習、芸術、運動とそれぞれに頑張っている子どもたちです。



山江村婦人会の方々に、ミシンの使い方を教えていただいている。